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1 – LES BREVES D’AOÛT 2014 

 
Carnet (rédacteur Jacques CAZIER) 
 
        Trois Epouses de Rotariens ont disparu cet été: 

 Mme ROBERT, centenaire. Jacques ROBERT, Centralien, dirigeait l'Usine VACHETTE, de SAILLY-
FLIBEAUCOURT. Il avait démissionné de notre Club peu de temps après avoir pris sa retraite. 

 Mme Françoise BOURBON-LAVERNOT. René BOURBON, comme Entrepreneur, a beaucoup participé à la 
reconstruction de notre Ville. Il avait été Président de notre Club en 1962.  

 Mme O'MAHONNY: Christian avait été Président du R.C. de PARIS. Lors de sa retraite de chez TOTAL, il était 
venu habiter  à ABBEVILLE, d'où son Epouse était originaire. Nous regrettons encore que son état de santé 
ne lui permette plus de participer à la vie de notre Club.   

 
Programme d’échange de jeunes 
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Le troisième jeune parrainé par 
notre Club, Jean-Baptiste 
DUBRUQUE est arrivé le 3 août 
dernier, pour un échange d‘un 
an, en Finlande, à Kiuruvesi, ville 
de 10.000 habitants situé au 
centre du pays. Le voici aux côtés 
d’une de ses sœurs d’accueil et 
de sa maison d’accueil 
 
 
 

 
 
Le 26 août, Damini KULKARNI 
et Gabor ORBAN ont été 
accueillis à Roissy par leur 
famille française référente, 
respectivement les familles 
COURCY et DUBRUQUE. 
Vous avez pu, pour les 
participants à l’apéritif de 
Siegrid et Nicolas BECQUART, 
faire connaissance de ces 
deux jeunes. 
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 Nathan GARNIER (actuellement en Nouvelle Zélande) 

 
 

Message du : 30/08/2014 13:19 De : "nathan garnier " petitefleure27@gmail.com A : "antanalido@sfr.fr"  
 
bonjour monsieur Lemercier, voici un compte rendu des dernières semaines,  
je suis chez ma première famille, qui me présente à ses amis, et nous sortons souvent, pour des tea qui sont en fait des 
dîners. Mon frère d'accueil fait de la motocross et du football, il est très sympa et partira me semble-t-il en Autriche l'an 
prochain. Au lycée, parfois, l'option business studies et l'option cuisine organise des déjeuners ou des goûters dans le 
lycée, cela consiste à vendre des saucisses, des burgers, des donuts pâtisseries et autres trucs gras et sucrés. Une 
routine s'installe et le lycée est en pleine révision pour les examens de fin d'année. J'ai un week end à Taupo le 27 
septembre, ou je rencontrerai les autres étudiants d'échanges du district et ceux qui vont partir ainsi que l'équipe 
d'échange.  
J'ai réussi à me mettre debout sur mon surf enfin, cependant les vagues n'ont pas l'air d'être très attirés par notre jolie 
plage. On me dit que c'est mieux l'été, je l'espère. Au moins, l'eau sera chaude. Je me familiarise de plus en plus avec 
l'accent. du moins avec celui des pakehas mais parfois c'est compliqué. Je devrais savoir d'ici peu le nom de ma 
prochaine famille d'accueil et donc les rencontrer je l'espère.  
 

 
 

La photo est une photo de la ferme de mon père d'accueil, il m'a fait visiter et m'a appris que c'est 360 vaches qui 
plusieurs fois par jour se font traire pour produire entre 5ooo et 1o ooo litres de lait par jour, chaque jour vendu à la dairy 
factory qui vient le chercher.  
 
bonne journée,  
nathan garnier  

 
 
 
Intendance 
 
La propriété et la direction du Mercure Hôtel de France ont changé depuis le 1er août dernier.  
Le groupe qui en était propriétaire depuis plus de 12 ans l’a cédé au profit de la famille WALOSZEK qui possède déjà 6 
autres Etablissements dans ce secteur, et qui a des intérêts dans notre région.  
 
Arnaud DELSART qui nous accompagnait depuis le départ de Pascal DELETTRE il y a quelques mois, a quitté cet 
Etablissement pour de nouvelles responsabilités dans un hôtel parisien. Tout le reste de l’équipe demeure en place. 
 
Nos interlocuteurs seront donc désormais Virginie et Ludovic WALOSZEK. 
 

Conséquence très importante pour le fonctionnement de notre Club : tous les repas commandés lors de nos 
dîners seront facturés. Malgré d’incessants rappels au « civisme » et à la discipline, il est toujours consternant et 
préjudiciable de subir des défections de dernière minute, sans même, trop souvent, une information préalable du 
protocole. 
Les arrangements dont nous avons pu bénéficier avec les précédentes directions n’auront plus cours. 
Les comportements « déviants » auront un impact négatif total, direct et  immédiat sur les finances de notre Club (…qui 
n’en ont pas besoin !). 
 
Chacun doit donc désormais impérativement s’astreindre à une information fiable et définitive auprès du Protocole 
quant à sa présence ou non lors de ces dîners. 
 

mailto:petitefleure27@gmail.com
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Cotisations (rappel) 
 
Message du : 20/08/2014 16:54 
De : "alain nigaut " <alainnigaut@gmail.com> 
A : Membres du Sujet : Cotisations 
 
Bonjour, 
 
L'été se termine, les affaires vont reprendre leur cours ... A ce jour, 2 soirées apéritives vont encore nous rassembler 
sous le soleil (!) ... Ca promet !!! 
 
Vous avez dans l'ensemble respecté le fonctionnement financier de notre club en réglant vos contributions respectives ... 
Quelques touristes égaré(e)s ne sont pas encore biffé(e)s sur mon tableau de suivi ... je compte sur eux pour 
régulariser (*) rapidement car le montant cumulé de cette instance représente (quand-même !) 7 495 euros auxquels 
s'ajoutent 1000 euros de l'échéance précédente que deux d'entre-nous n'ont toujours pas réglés malgré 
plusieurs relances successives !!! Ils se reconnaitront (s'ils lisent ce message !) mais je ne manquerai pas de les citer 
quand ma patience aura atteint ses limites !!! (notre siège n'est-il pas "Place du Pilori" ??!!) 
 
Bonne journée, et à demain, si vous le voulez bien !!!!!!!!!!!!!!!! 
 
Alain N. 
 
(*) si vous ne connaissez pas le montant que vous devez régler, merci de me le demander par tél., SMS ou mail.  

 
 

2 – IMAGES D’AOÛT 
 
Les apéritifs d’été se sont poursuivis dans des conditions météorologiques constantes dans la médiocrité, en dehors 
d’une parenthèse miraculeuse le 7 août… Retour en images :  

 

7 août : chez Véronique et Jean-Jacques TOUSSAINT, en co organisation avec Isabelle et Fabrice CROISSANT 
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14 août : chez Danielle MACHIN, en co organisation avec Joëlle et Daniel MOTTE : 
 
Nous avons eu le plaisir d’avoir la visite de nos amis Sabine et Emil LUNING. 
 

 
 
 
21 août : chez Nadine et Michel CRESPEL : 
 

 
 

 
28 août : chez Siegrid et Nicolas BECQUART 
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3 – PROGRAMME    
 
A l’occasion de l’apéritif du 21 août, notre Président nous a tracé quelques grandes lignes de ses projets d’actions et de 
calendrier. 
 

- Il n’a pas été statué sur le devenir du salon du vin. Différents points de vue se sont exprimés et une position 
définitive sera adoptée lorsque connaissance sera prise du bilan financier définitif de cette action dont 2014 
était la première. 

- Projet de trophée de golf envisagé à Nampont Saint Martin ou Belle Dune 
- Projets de conférence (des contacts sont en cours avec Pascal RIVAT, Paul JEANSON, Jérémy STRAVIUS) 

 
Le tableau de rédaction des bulletins sera mis en circulation par notre Président le 4 septembre prochain, lors de la 
réunion de rentrée. Il devra être complété rapidement, chaque rédacteur prenant soin de désigner un suppléant (en cas 
d’absence ou d’empêchement de dernière minute) pour la fluidité de l’ « exercice »…..  
…. Chacun doit apporter sa contribution ! 
 
Le rédacteur du bulletin n°4 est … 
 

Programme du 1ème semestre 
   
 

Septembre 2014 
 

4 septembre : apéritif de rentrée. Préparation de la visite du Gouverneur. 
11 septembre : Visite du Gouverneur.  
 17 h 00 : réunion Président et Gouverneur. 
 18 h 00 : réunion des Membres du Comité et responsables de commissions avec le Gouverneur.  
 19 h 45 : apéritif 
 20 h 30 : dîner  
 
18 septembre : apéritif 
 
25 septembre : dîner. Assemblée générale. Conférence de Claude MARLIERE sur la libération d’Abbeville et conférence 
de Jacques CAZIER portant sur la fondation et l’histoire de notre Club. 
 
 

Octobre 2014 
 

2 octobre : dîner se déroulant à Rue, dans le cadre de l’open de tennis en fauteuil de la baie de Somme. Conférence 
statutaire de François DERAMBURE, avec la participation de Stéphane HOUDET. 
9 octobre :  
16 octobre : 
23 octobre : vacances scolaires 
30 octobre : vacances scolaires 
 
 

4 – PENSEE DE LA SEMAINE 
 

Celle d’un grand philosophe du ballon rond : 
 
« L’envie est réciproque de tout le monde » 
 
     Franck RIBERY    


